

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan yang telah dilakukan di atas mengenai studi korelasi Pola Kepemimpinan demokratis orangtua dengan pengamalan Sikap islami siswa kelas IV SD Muhammadiyah Al Mujahidin Wonosari, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Pola Kepemimpinan demokratis orangtua siswa kelas IV SD Muhammadiyah Al Mujahidin Wonosari secara umum dalam kategori cukup demokratis dengan jumlah frekuensi 63 orang atau 70,78 %. Hal ini dapat diketahui dari enam indikator yang ada yaitu : menghargai dan menghormati oranglain, keputusan diambil berdasarkan musyawarah, memberikan kesempatan untuk berinisiatif dan berpendapat, komunikasi berlangsung timbal balik, mau menerima pendapat, saran, maupun kritik dari orang lain, dan memberikan koreksi/arahan apabila anak melakukan kesalahan tanpa mematikan sikap inisiatif dari anak.
2. Sikap islami siswa kelas IV SD Muhammadiyah Al Mujahidin Wonosari secara umum dalam kategori sedang dengan jumlah frekuensi 57 siswa atau 64,04 %. Hal ini dapat diketahui dari tiga indikator yang dijadikan tolok ukur yaitu : aspek aqidah islam (keyakinan) dalam kategori sedang dengan jumlah frekuensi 88 orang

atau 98,88% , aspek peribadatan (syari'ah) dalam kategori sedang dengan jumlah frekuensi 66 orang atau 74,16%, aspek pengamalan dalam kategori sedang dengan jumlah frekuensi 63 orang atau 70,78 %.

3. Dari hasil analisis data yang dilakukan ada hubungan positif dan signifikan antara Pola Kepemimpinan demokratis orangtua dengan pengamalan Sikap islami siswa kelas IV SD Muhammadiyah 'Al Mujahidin Wonosari. Karena dari hasil analisis korelasi *product moment* diperoleh harga koefisien  $r_{xy} = 0,704$  dan jika dikonsultasikan dengan  $r_{tabel}$  pada taraf signifikan 1 % koefisien  $r_{xy} = 0,704 > 0,207$ . sehingga ini berarti bahwa ada hubungan antara pola kepemimpinan demokratis orangtua dengan sikap islami siswa MI kelas IV SD Muhammadiyah Al Mujahidin Wonosari.

## B. Saran-Saran

Setelah penulis menganalisa dan menyimpulkan penelitian skripsi ini maka berikut ini penulis sampaikan beberapa saran pokok fikiran yang dapat penulis sumbangkan sebagai bahan pertimbangan untuk SD Muhammadiyah Al Mujahidin Wonosari ke depan.

1. Siswa/ Anak Didik

Sikap islami anak yang sudah baik Agar lebih ditingkatkan untuk penyaring terhadap masuknya budaya – budaya yang tidak sesuai dengan ajaran agama dan melindungi diri dari pergaulan bebas

## 2. Orangtua

Pola kepemimpinan demokratis orangtua yang sudah cukup demokratis untuk lebih ditingkatkan agar Suasana lingkungan keluarga yang sudah kondusif untuk perkembangan sikap islami anak bisa senantiasa terjaga

## 3. Pendidik/ guru

Mengingat sangat besarnya pengaruh lingkungan dalam pembentukan kepribadian anak maka sebagai pendidik diharapkan bisa memantau pergaulan anak di sekolah untuk menjaga pergaulannya.

## C. Penutup

Rasa syukur dan ucapan Alhamdulillah penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik.

Penulis tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Semoga semuanya dicatat sebagai amal kebaikan disisi Allah SWT dan mendapatkan imbalan yang lebih baik.

Segala potensi dan kemampuan yang ada telah penulis curahkan untuk menyelesaikan penulisan skripsi ini, namun penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan dan kesalahan.

Oleh karena itu segala saran dan kritik yang bersifat membangun sangat

penulis harapkan dalam penyempurnaan skripsi ini